



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 085
03 de Febrero de 2017

Diversidad de productos se ofreció en la Feria agropecuaria

La tercera Feria de productos agropecuarios organizada por la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador mostró una amplia variedad de productos que nacieron de la iniciativa de sus estudiantes. Entre los productos que fueron ofertados se encontraban: miel de abeja, propóleo, polen, huevos de gallina y codorniz, productos lácteos, productos orgánicos y hortalizas. Además una variedad de comida como: mote con chicharrón, ceviches, ensaladas de frutas entre otros.

Ana Burgos, docente de la Facultad, coordina con sus estudiantes la realización de esta feria y comenta que se ha constituido en un espacio que les permite desarrollar a los jóvenes la destreza de vender productos agropecuarios y varias habilidades de interacción.

Burgos al comparar la primera Feria con esta edición mencionó se ha tenido un avance significativo en la organización, difusión y creación de emprendimientos. Este espacio permitió mostrar varios productos elaborados en el Centro Experimental Docente de Uyumbicho. J.S

